

De sublimes clichés des sportifs extrêmes de la vallée exposés à Argentière

Le photographe Elliott Mazzola basé à Chamonix depuis dix ans expose à la Maison de village ses plus belles photos de la vallée et de ses athlètes les plus audacieux.

Voilà presque une décennie qu'Elliott Mazzola parcourt la vallée de Chamonix avec l'un de ses objectifs. Cet Américain ayant multiplié les boulots saisonniers a toujours adoré capter le mouvement et l'audace des adeptes de sport extrême du secteur. Jusqu'au 31 mars, il expose et vend ses clichés préférés à la Maison de village d'Argentière. Une exposition intitulée "Chamonix extrême" qui mixe paysages d'exception et instants de haute voltige.

À l'image du snowboardeur Camille Armand ou des hommes oiseaux pilotant leur wing-suit depuis le sommet du Brévent, les photos d'Elliott Mazzola reposent toujours sur la dichotomie entre la liberté et la peur. « Mes photographies encadrent des exploits de l'excellence humaine dans le contexte de leurs merveilleux décors terrestres »,



Un backflip du snowboardeur Camille Armand capté sur le domaine du Brévent, face au mont Blanc. Photo Elliott Mazzola

explique cet aventurier ayant traversé l'été dernier tout l'arc alpin à pied, de Monaco à Vienne.

« Il y a peu de moments qui dégagent plus de tension entre la maîtrise de la nature et la fragilité de la vie que lorsqu'un être humain saute du bord d'une falaise, avec rien d'autre qu'un parachute attaché à son dos et des centai-

nes de mètres à tomber », estime celui qui sautait quotidiennement en parachute pour rejoindre le bar suisse dans lequel il a travaillé tout un été. « Dans mes photographies, j'essaie d'éclairer, pour les non-initiés, ce flot contradictoire de pensées et d'émotions qui accompagne ces activités audacieuses ».

Une fresque de ce Chamoni-

nix extrême que des casse-cou du monde entier rêvent un jour de côtoyer.

B.S.

Du mardi au samedi de 14 à 17 heures à la Maison de village d'Argentière, jusqu'au 31 mars. Visite dans le respect des mesures sanitaires. Plus d'informations sur www.chamonix.com

BIOGRAPHIE



Elliott Mazzola photographié par Philippe Fragnol, son mentor.

Photo Philippe FRAGNOL

Américain, Elliott Mazzola étudie au Wheaton College de Boston. Diplômé de philosophie, il décide d'arrêter sa carrière académique pour voyager. De l'Atlantique au Pacifique, de la Patagonie au Transsibérien en passant par la Grande muraille de Chine et l'Himalaya, ce routard capable de dormir dans des grottes ou à la belle étoile a toujours emporté avec lui son appareil photo. En arrivant à Chamonix il y a dix ans, il collabore avec Philippe Fragnol et Didier Lafond, deux légendes de l'imagerie des sports extrêmes.